

AND-TURISMO PROMOCIÓN (CRÓNICA)

Una ruta trata de proyectar nueva dimensión de San Juan de Ávila en Montilla

REDACCIÓN

04/11/2019 10:07

Álvaro Vega

Córdoba, 4 nov (EFE).- Una ruta, diseñada como un producto turístico con vocación de permanencia, trata de proyectar una nueva dimensión de san Juan de Ávila en Montilla, donde está enterrado y donde pasó los últimos quince años de su vida.

La iniciativa del Ayuntamiento de Montilla y de la Diócesis de Córdoba, denominada "Vitis Dei", pretende "sobrepasar la dimensión religiosa" del santo, del que llega "muchísima gente buscando la parte mística, pero que tiene en su dimensión también una perspectiva educativa, como inventor o en defensa de los derechos de la mujer", según ha dicho a Efe el teniente de alcalde de Desarrollo Local, Manuel Carmona (PSOE).

PUBLICIDAD



inRead invented by Teads

Para María José Muñoz, directora del Museo Diocesano y responsable del proyecto por parte de la Diócesis cordobesa, "no es justo con el personaje" que se le encasille en exclusiva en el aspecto religioso, pese a la dimensión que tuvo en ese ámbito, por lo que la apuesta por "sacarlo del turismo religioso".

La idea, según dijo Muñoz a Efe, es "querer ir más allá del valor del turismo religioso" desde la experiencia que se tuvo en el anterior Año Jubilar de san Juan de Ávila, en 2012.

Asumiendo que "la faceta de sacerdote eclipsa a otras" y que "pese a que pasó los últimos quince años de su vida en Montilla, no se siente como propio" en la población", se trata

de aprovechar las actividades jubilaes de este año para arrancar con un producto turístico que permanezca en el tiempo.

En esta línea, Manuel Carmona concretó que “uno de los retos es vincular la figura a Montilla e involucrar a los empresarios”. Una treintena de empresas se han vinculado y ofrecen descuentos a quienes recorren los lugares avilistas, que tiene las visitas garantizadas cada último fin de semana de cada mes o mediante cita previa.

El responsable municipal de Desarrollo Local señaló que con este proyecto se trata de cubrir un nicho turístico del que Montilla sólo ha disfrutado con motivo del Año Jubilar de 2012, pero que se quiere ampliar con la poliédrica dimensión de san Juan de Ávila.

María José Muñoz apuntó que no quieren "repetir ese modelo", el de hace siete años, en el que hubo una gran afluencia de visitantes que se cortó al finalizar el Año Jubilar, y, “sin menoscabar esa experiencia”, aprovechar la ruta puesta en marcha con motivo de esta nueva celebración, que comenzó el pasado 6 de abril y que concluirá el 31 de mayo de 2020, para concretar un producto turístico que se mantenga más allá de esta fecha.

La ruta, tras arrancar en el Castillo, donde una exposición introduce la vida del santo, sigue por la Parroquia de Santiago, en la que un holograma en 2D reproduce un milagro reconocido por la Iglesia a san Juan de Ávila ante la misma imagen, la del cristo de la Tabla, ante el que se produjo. En este templo se ha ubicado el museo ‘Misterium’, sobre la eucaristía.

Posteriormente, la visita llega a la casa donde pasó los últimos quince años de su vida, el Monasterio de Santa Clara, uno de los lugares donde predicó, y finaliza en la Basílica de san Juan de Ávila, donde se encuentra enterrado y en la que se muestra una colección de orfebrería y se hace un recorrido audioguiado.

A esta ruta se unen una serie de actividades cuya “idea es vincular con Montilla” su figura, en palabras de la responsable del Museo Diocesano, como el estreno por el grupo ‘La Cepa’ de una obra escrita para la conmemoración por Antonio Varo, el desarrollo de visitas teatralizadas “para mostrar Montilla de otra manera”, romances de ciego y la preparación de materiales didácticos sobre el santo por parte del Centro de Formación del Profesorado Luisa Revuelta.

El Año Jubilar de san Juan de Ávila (Almodóvar del Campo, Ciudad Real, 1499-Montilla, Córdoba, 1569), doctor de la Iglesia desde 2010, se celebra con motivo del 450 aniversario de su fallecimiento, el 125 aniversario de su beatificación y el medio siglo de su canonización. EFE



¿De viaje y sin seguro?

RELÁJATE

Nosotros te cuidamos.



Haz click para
más información